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本报讯 11月 6日上午，区委常委
班子召开会议，就学习贯彻党的十九大精
神开展专题研讨。会前，二七区委书记
陈红民带领区委常委集体面对党旗，重温
入党誓词。

“我志愿加入中国共产党，拥护党的
纲领，遵守党的章程，履行党员义务，执行
党的决定，严守党的纪律，保守党的秘密，
对党忠诚，积极工作，为共产主义奋斗终
生，随时准备为党和人民牺牲一切，永不

叛党。”誓言铿锵，宣示着二七区委常委集
体坚定的政治信念。

会上，各位常委结合各自思想实际和
工作实际，围绕学习贯彻党的十九大精神
发言。大家认为，党的十九大是在全面建
成小康社会决胜阶段、中国特色社会主
义进入新时代的关键时期召开的一次十
分重要的大会。习近平总书记在大会上
所作的报告是我们党团结带领全国各族
人民夺取中国特色社会主义伟大胜利的

马克思主义纲领性文件。大家表示，一定
要站在全局和战略的高度，充分认识学习
宣传贯彻党的十九大精神的重大现实意
义和深远历史意义，不断增强思想自觉、
政治自觉和行动自觉，切实将思想和行动
统一到党的十九大确立的新思想、新论
断、新目标、新要求上来，开启“三个二七”
新征程，全力推进现代化国际化生态化新
城区建设，为郑州建设国家中心城市增光
添彩。记者 景静

本报讯 11月 10日上午，二七区区长
苏建设在区政府常务会议室召开四环快速
化及轨道交通征迁工作推动会。会议听取
了四环快速化工程、轨道交通征迁工作整
体进展情况及存在问题的汇报，与会领导
和相关职能部门、镇办负责人就清点验收、
补偿兑付、移交时间等方面进行了探讨和
研究。苏建设强调，全区上下务必齐心协
力、攻坚克难，确保圆满完成目标任务。

关于四环快速化工程征迁工作，苏建设
要求，指挥部要进一步加强统筹协调能力，
更科学、更时效、更系统地进行任务分配部

署。同时加强与市指挥部及相关市直部门
的对接协调，并与其他 7个兄弟县区随时
沟通，做到掌控全局、运筹帷幄。对于需征
迁的公共单位，要未雨绸缪、统筹规划，提
前做好过渡方案、应急预案，在确保征迁任
务圆满完成的同时，避免造成其他工作的
疏漏。要对照市政府督查台账，进行职能
再明确、任务再分解、责任再划分。明确金
水源街道筹备组、侯寨乡、马寨镇为三个分
指挥部，加强领导力量、增派精干骨干，不
等不靠，与企业、农户、公共单位等主动沟
通、对接、做工作；相关职能部门要勇于担

当，切实加强责任感、使命感，同时认真研
讨政策、吃透政策，紧扣时间节点，把握进
度、控制节奏、强力推进。

关于轨道交通征迁工作，苏建设要求，
相关县级领导要亲自挂帅、身先士卒，主动
出面协调、对接，有针对性地解决问题。对
待征迁群众要做到依法依规、合情合理、政
策以宽，借助轨道交通建设契机，结合省
委、省政府提出的“百城提质”背景，发展地
铁经济、重塑老城形象，为百姓带来真正的
实惠，建设宜居宜业宜游的二七区。
记者 景静

二七区召开四环快速化及轨道交通征迁工作推动会

建设宜居宜业宜游的二七区

本报讯 11月8日上午，二七区人大常
委会组织市、区两级人大代表对全区特色
教育工作进行检查。

代表们一行先后到人和路小学、实验
幼儿园、八十二中学、七十四中学等学校实
地查看特色教育工作情况，听取各学校的
工作介绍。随后，在二七区人大四楼会议
室召开座谈会，在听取了关于二七区特色
教育工作情况的汇报后，与会代表纷纷发
言，提出意见和建议。

区人大常委会主任许广佑提出，近年
来，区委、区政府始终坚持把教育摆在优
先发展的位置，大力支持教育事业发展，
区教体局带领全区教育工作者锐意进
取、奋发作为，实现了全区教育的优质特
色发展。

就进一步推进教育工作，许广佑强
调，要始终把教育摆在优先发展的位置不
动摇，举全区之力发展教育、办好教育、
做强教育，以教育的发展支撑经济提升，

推动社会进步。要持续加大人力、财力、
物力投入力度，真正把教育改革发展的
各项举措落到实处；对于教育方面的问
题，在政策上优先考虑，在处理上优先解
决。要拉高坐标，超前谋划，积极引入优
质教育资源，完善学校信息化基础设施
建设，加强国际对外学习交流，全力打造
名校云集、品牌林立、全国知名的区域性
优质教育中心。
记者 景静 通讯员 左学彬 周祎

市区两级人大代表检查二七区特色教育工作

打造名校云集的区域性优质教育中心

本报讯 11月 7日下午，二七区委召
开中心组学习 (扩大 )会议，邀请河南
省委党校党建部主任郭献功作党的
十九大精神专题辅导讲座，全区副县级
以上干部、各单位党政正职、宣传骨干
参加会议。

讲座中，郭献功以《认真学习全面落
实党的十九大精神》为题，通过党的十九大
的伟大贡献、党的十九大提出的新思想新
观点和认真贯彻落实党的十九大精神
三个部分，深入浅出、生动透彻地对党的
十九大精神作了深入具体的解读，重点阐
释了党的十九大重要意义和新思想、新观
点、新论断，对二七区广大党员干部学懂
弄通做实党的十九大精神具有重要指导
意义。

会议对全区学习宣传贯彻党的十九大

精神提出了要求。
学深悟透，在学懂上下功夫。要深刻

学习领会习近平新时代中国特色社会主义
思想和基本方略，坚定维护习近平总书记
的核心地位和党中央集中统一领导，不断
提高自己的政治修养。各单位中心组要
坚持做到每周集中学习一次，通过集中学
习和个人自学、专题辅导、座谈讨论等方
式，原原本本、原汁原味研读十九大报告
和党章等重要文件，力求学深悟透。

融会贯通，在弄通上下功夫。要用报
告提出的新论断、新思想、新目标、新举
措、新要求，武装头脑、指导实践、推动工
作。全区广大党员领导干部要把学习贯
彻党的十九大精神作为政治必修课，全
面、系统、深刻地学习党的十九大精神，并
结合二七区发展建设实际弄通悟透党的

十九大精神要义。
学以致用，在做实上下功夫。要组建

好党的十九大精神宣讲团，推进党的十九
大精神进企业、进农村、进机关、进校园、
进社区，让党员干部和群众听得懂、能领
会、可落实。要求实求效，以发展实绩检
验学习宣传贯彻党的十九大精神的成效，
把学习成果转化为推进改革发展稳定、加
强党的建设的强大动力，为打造“三个二
七”，建设现代
化国际化生态
化新城区，为郑
州建设国家中
心城市担当重
任、增光添彩。
记者 景静
通讯员 白炎峰

区领导调研指导解放路
街道重点工作

本报讯 11月9日下午，二七区委
常委、宣传部长崔世英到解放路街道
调研指导辖区项目建设、大气污染防
治、宣传思想及精神文明建设工作，街
道领导班子成员参加调研活动。

崔世英对街道在项目建设、城市
管理等方面务实重干、创新方法给予
充分肯定，并对街道工作提出要求。
街道要积极贯彻学习党的十九大精
神，开展多种宣传活动，促进党的十九
大精神进社区、进商场、进楼宇，将党
的十九大精神落实到街道各项工作
中；街道要依托区位优势，切实做好百
年德化二期等重点项目建设，提升品
质，点亮对外展示风采的窗口，吸引八
方来客；要进一步探索新思路、新方
法，以更有力的思想保证和舆论支持，
促进各项工作再上新台阶，为践行“三
个二七”贡献力量。记者 景静

二七区委统战部举办
党外代表人士素质讲堂

本报讯 11月 10日，二七区委统
战部举办党外代表人士素质讲堂，邀
请专家教授做新时代下国际关系讲
座，全区各民主党派、工商联、无党派
代表人士、民族宗教界代表人士、新
的社会阶层代表人士、港澳台海外代
表人士参加讲堂。区委常委、统战部
长唐莉军和党外人士共同聆听讲座。

讲座见解精辟，视角独特，通过
生动的语言、丰富的实例，为党外人
士认识中美关系和两岸关系提供了
新的思路。

此次讲堂是二七区党外人士培
训的一项重要内容，也是二七区统一
战线学习宣传贯彻党的十九大精神
的一项重要举措。通过了解新时代
下的国际关系，对党外人士更深入地
理解习近平新时代中国特色社会主
义思想和基本方略产生推动作用。
记者 景静

二七区建立环境资源
司法保护基地

本报讯 为持续创造性地深化经
济发展与大气污染防治双统筹工作，
11月 7日上午，二七区人民法院在郑
州树木园举行环境资源司法保护基地
揭牌仪式。

环境资源司法保护基地的建成是
适应生态建设需要、满足环境资源司
法需求，是回应人民群众对环境资源
司法的新期待、新要求，是为子孙后代
守住绿色宜居的生态空间提供坚实的
司法保障，是在今后的工作中保障辖
区生态文明建设与绿色发展，为打造
“天蓝、地绿、水净、河美”的新二七提
供强有力的司法保障。

二七区人民法院环境资源司法保
护基地在郑州市树木园的基础上涵盖
整个郑州西南林区建设面积 4200多
亩，树木种类 500多种，其中国家一、
二级保护树种20多种，是中原地区首
屈一指的树木种质资源库。
记者 景静

区委常委集体重温入党誓词
学习领会党的十九大精神

二七区委召开中心组学习（扩大）会议
专题学习贯彻党的十九大精神
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